

Sind Ihre Konzepte für die Freigabe geeignet?

Eine Konzeptbesprechung mit inkompatiblen Konstruktionswerkzeugen ist wie eine Einladung zum Abendessen, bei dem die Gäste nicht dieselbe Sprache sprechen...



Unsere aktuelle Umfrage zeigt, dass Konstrukteure ganze **5** verschiedene Tools für die Konzeptentwicklung verwenden.*

Mehr als 27 % der Befragten verwenden kein einheitliches Tool:

27%



Integrierte Tools = Höhere Produktivität

Software von unterschiedlichen Anbietern macht die Konzeptentwicklung kompliziert.

2: So viele Konstruktionssoftwareanwendungen sind in den meisten Unternehmen im Einsatz.

2

Keine Standardisierung bedeutet, dass die Freigabe von Entwürfen kaum möglich ist und redundante Arbeiten notwendig macht.

59%

59 % erstellen Konstruktionsdaten während der Konzeptentwicklungsphase neu, weil Tools nicht kompatibel sind.

Mit der Freigabe des Entwurfs für die technische Entwicklung ist es noch nicht getan!

61 % der Befragten müssen den Konzeptentwurf für die Detailkonstruktion neu erstellen.

61%

